



Preis für soziales Engagement der Stadt Langenthal 2022

WAS UND WOZU IST DER PREIS FÜR SOZIALES ENGAGEMENT?

Die freiwillige oder ehrenamtliche Leistung der Langenthalerinnen und Langenthaler und die Förderung der beruflichen Integration von Personen, die aus sozialen, psychischen oder gesundheitlichen Gründen in ihrer Leistung eingeschränkt sind, anerkennt die Stadt Langenthal mit dem Langenthaler Preis für soziales Engagement. Der Wert des Langenthaler Preises für soziales Engagement beträgt bis zu Fr. 10'000.00.

WOFÜR KANN DER PREIS VERLIEHEN WERDEN?

Der Preis für soziales Engagement würdigt freiwilliges oder ehrenamtliches Engagement, das über längere Zeit und ohne Entlohnung geleistet wird. Es können auch Unternehmen ausgezeichnet werden, welche sich in überdurchschnittlichem Masse um die Integration, die Ausbildung und die Beschäftigung von Mitmenschen verdient machen, die aus sozialen oder gesundheitlichen Gründen in ihrer Leistungsfähigkeit eingeschränkt sind. Der Preis für soziales Engagement kann auch Unternehmen, Institutionen, Teams oder Einzelpersonen auszeichnen, die einen Beitrag zur Lösung sozialer Probleme in der Stadt Langenthal leisten.

BISHERIGE PREISTRÄGERINNEN UND PREISTRÄGER

Arbeitsgemeinschaft für offene christliche Jugendarbeit (ACJ), Carnosa AG, Elternarbeitsgruppe Region Langenthal, CHOROI, FC Langenthal, Franz Flückiger AG, Geiser agro.com AG, Gemeinnütziger Frauenverein Langenthal, Kafi Deutsch, RestEssBar, Seilerei Kuert & Co. AG, Seniorebrugg Langenthal, SRK Fahrdienst, Verein Ludothek, Verein Träffpunkt am Rand

SIND SIE SOZIAL ENGAGIERT? KENNEN SIE JEMANDEN MIT HOHEM SOZIALEM ENGAGEMENT? MELDEN SIE SICH!

Teilnahmeberechtigt sind Einzelpersonen, Gruppen, Vereine, Organisationen oder Unternehmen, die ihren Sitz bzw. Wohnsitz in der Stadt Langenthal haben.

KONTAKT

Sozialkommission Langenthal, Thomas Egger (Sekretär)
c/o Sozialamt Langenthal, Jurastrasse 22, 4900 Langenthal
062 916 22 80, sozialamt@langenthal.ch